

Madrid, 6. — Ha aparecido el número 12 del Boletín Oficial de las Cortes Españolas que publica los siguientes dictámenes de la Comisión de Defensa Nacional:

Asignación de nuevo sueldo a los grabadores del Servicio Hidrográfico de la Armada.

Modificación de las condiciones de ingreso en el Cuerpo de la Guardia Civil.

Organización del Cuerpo de Conserjes y Porteros militares.

Asimismo publica el referido número de dicho Boletín los proyectos de ley que a continuación se indican:

Primero: Disposiciones adoptadas por el Estado a causa de la retirada de trigo.

Segundo: Modificaciones de sanciones por pastoreo abusivo en los montes.

Tercero: Extensión a la Policía Armada y de Tráfico, de los beneficios de la

Ley de 6 de noviembre de 1942.

Declarando compatible el percibo de pensión, que en 1887 le fué concedida a doña Paz González Hontoria, con cualquier otra que pueda corresponderle.

Por último se insertan los nombramientos de las ponencias que han de informar sobre los proyectos en merados anteriormente.

Para el primero, los procuradores don Juan José Fernández Numiel, don Juan Antonio Gómez Trenor y don Antonio Rodríguez Jimeno.

Para el segundo: don Sebastián García Guerrero, don Luis Ibáñez Sanchiz y don Mariano Rodríguez de Torres.

Para el tercero: don David Jato Miranda, don Manuel Martínez de Tena, don Francisco Rodríguez Martínez, y para el cuarto, don Ramón Díez de Rivera marqués de Fuertes de Santillan; don Manuel Mora Figueroa y don Manuel Valdés Larrañaga. — CIFRA.

## EN LAS ISLAS SALOMON ha terminado la primera fase de la campaña

### Una batalla naval se desarrolla actualmente en el golfo de Kula

### Los norteamericanos sufren graves pérdidas en Rendova

Washington, 6. (Urgente). — Comunicado del Departamento de Marina:

"Informaciones procedentes del Pacífico del Sur indican que una batalla naval se está librando en el Golfo de

Kula, al norte de la isla de Nueva Georgia.

No se tienen aun detalles de esta acción. — EFE.

**HA TERMINADO LA PRIMERA FASE DE LA CAMPAÑA EN LAS SALOMON**

Melbourne, 6. — La primera fase de la campaña en las islas Salomón se puede dar por terminada. Tenía por objeto realizar desembarcos que ya han sido llevados a cabo y controlar los puntos vitales del Estrecho Blanco, se anuncia de fuente oficial australiana.

Las defensas aéreas japonesas de las islas Yanganu están confinadas en una pequeña Península y no pasará mucho tiempo, dicen los círculos militares para que queden aniquilados.

Las pérdidas aéreas niponas, desde el comienzo de la ofensiva, se eleva a 65 aviones, mientras que los aliados han perdido 31.

Se cree que últimamente, los japoneses habían reforzado considerablemente sus formaciones aéreas establecidas en Rabaut. — EFE.

**LAS TROPAS AUSTRALIANAS AVANZAN POR NUEVA GUINEA**

Sidney, 6. — Las tropas australianas que operan en Nueva Guinea, han avanzado por el Sur y Este, en la región de Boudubi, y llegaron a una posición que domina la pista de Komiatum, la cual queda enteramente bajo el dominio de los morteros y ametralladoras australianas.

En la bahía de Nassau, los norteamericanos han logrado desembarcar artillería a pesar de la resistencia japonesa.

Las piezas comenzaron a funcionar inmediatamente contra el cabo Dinga, al sur de Lahia, donde se descubrieron concentraciones enemigas.

Convenientemente reforzadas, las tropas norteamericanas han ampliado la región primeramente ocupada. — EFE.

Tokio, 6. — En el curso de un ataque japonés contra el puerto de Rendova, realizado el 4 de julio fueron hundidos según el Cuartel General, 5 transportes y diez unidades de desembarco americanas.

Asimismo las fuerzas niponas causaron daños en los depósitos de material y derribaron 23 aviones.

La pérdidas japonesas, aña de la información, se elevan a nueve aparatos. — EFE.

Tokio, 6. — Se anuncia oficialmente en esta capital que de 10 a 11.000 hombres han perdido los americanos desde su desembarco en Rendova a causa de los ataques de la aviación japonesa.

La mayor parte de dichos soldados perecieron en los ataques efectuados a los barcos que les transportaban. — EFE.

**LA ESPADA DE MARISCAL AL JEFE DEL EJERCITO DE OCUPACION JAPONESA**

Tokio 6. — El presidente del Consejo, Tojo que realiza una visita de inspección por los países del sur, ha entregado al comandante del Ejército de ocupación nipón, Hisaichi Terauchi la espada de mariscal como reconocimiento especial de sus méritos por el Tenno. — EFE.

S. E. el general

## ORGAZ

recibe nuevas muestras de gratitud por la protección que presta al Habús

Hace días señalamos que nutridas comisiones de distintas kabilas de la región de Yebala, cumplieron a Su Excelencia para manifestarle su agradecimiento por la protección que viene prestando al Habús. Hoy y con el mismo motivo visitaron al general Orgaz el caid y el cadí de la kabila de Ahel Cherif, que fueron recibidos por S. E. recibiendo el testimonio de alta consideración y estima que se le tiene por su labor en cuanto significa beneficio para los marroquíes de la Zona.

## VIDA UNIVERSITARIA

**Los camaradas del SEU a los albergues de verano**

Madrid, 6. — Ayer noche en el correo expreso, de Galicia, salió la primera expedición de camaradas del SEU que se dirigen al albergue universitario de Bergondo (Coruña).

De todas las capitales de España se reciben noticias de que han salido para los albergues de los once distritos

universitarios, los camaradas estudiantes que forman el primer turno.

Igualmente se esperan en estos días a los jóvenes universitarios de varios países extranjeros que vienen especialmente invitados por el SEU a los albergues de verano. — CIFRA.

## LA LUCHA EN EL MEDITERRANEO



Lanchas "Mas" italianas en plena acción de guerra por el Mar Latino.

## En Biélgorod y otros sectores del frente del Este se desarrollan combates cada vez más violentos

### El puerto de Bizerta sufrió un fuerte bombardeo

### Otros 51 cuatrimotores perdieron los aliados en el Mediterráneo

Cuartel general del Fuhrer, 6. — Comunicado de las fuerzas armadas alemanas:

"A consecuencia de fuertes contraataques soviéticos en lo que respecta a una operación local coronada por el éxito, realizada por la Infantería alemana en el sector de Biélgorod, se han desarrollado duros combates en tierra y en el aire, que se han extendido hasta la zona situada al norte de Kursk. Estos combates siguen aun en curso y adquieren cada vez más violencia.

En reiteradas incursiones contra la costa de Sicilia, formaciones aéreas anglosajonas, sufrieron de nuevo graves pérdidas, en la jornada de ayer. Las fuerzas aéreas alemanas e italianas derribaron en total 51 aparatos enemigos, en su mayor parte bombarderos cuatrimotores.

En la noche última, una importante formación de bombarderos alemanes atacó la región y el puerto de Bizerta con bombas pesadas.

Solamente han ocasionado daños insignificantes las bombas aisladas arrojadas en el

curso de vuelos enemigos de hostigamiento contra los territorios del norte y noroeste de Alemania". — EFE.

Berlín, 6. — Los contraataques soviéticos para reconquistar las posiciones importantes en el sector de Biélgorod, se transformaron ayer en violentas batallas. Dice la Oficina Internacional de Información.

Durante la jornada los soviets lanzaron a la contienda divisiones de infantería blindadas y brigadas de refresco apoyadas por regimientos enteros de aviones "Stormovik".

Ante esto el alto mando alemán se vió obligado a corresponder de igual forma.

Todavía no se conocen los resultados de la batalla, pues los combates se siguen librando con violencia inusitada.

De todos modos las informaciones preliminares recibidas del frente indican que el enemigo ha sufrido elevadas pérdidas blindadas.

En un solo sector fueron destruidos 38 tanques tipo "T 35". La compañía alemana de ca-

ñones de asalto destruyó nueve carros superpesados.

También se desarrollan intensos combates al Sur del Orel donde el enemigo ha puesto en juego igualmente grandes masas de carros de Infantería.

Del lado germano también luchan muchas reservas.

Por el momento solo se sabe que ha sido detenida la penetración bolchevique.

Al término de la jornada de ayer la situación bolchevique era: Primero, el mantenimiento principal de las posiciones defensivas alemanas a lo largo del frente atacado. Segundo, las fuerzas alemanas blindadas no han participado en la batalla en grandes masas en tanto que los cañones, antitanques del Eje han causado pérdidas elevadas al enemigo. Tercero los soviets han sufrido elevadas pérdidas aéreas en el sector por las baterías de la DCA alemana que derribó 23 bombarderos tipo "Stormovik".

La escuadrilla de caza "Meaders" ha anunciado la destrucción de 99 cazas rojos. — EFE.

# A POLO

**Hoy inauguración de la temporada de verano**

con la gran superproducción en español

# LA ISLA DEL TESORO

Un film tomado de la famosa novela de Robert Louis Stevenson de gran dinamismo, cuyo argumento es de lo más emocionante y de extraordinaria amenidad e interés para el público.

Los formidables artistas Wallace Beery, Jackie Cooper, Lionel Barrymore, y Otto Kruger son los principales protagonistas de esta gran película.

Un film METRO GOLDWYN perfectamente hablado en español.

## FRENTE DE JUVENTUDES

### AVISO

Se pone en conocimiento de todos los camaradas pertenecientes a este Frente de Juventudes que desean asistir a los próximos Campamentos de verano organizados por este Frente de Juventudes, deben presentarse en esta secretaría (horas de 7 a 3 para hacer su inscripción).

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 1 de Julio de 1943.  
El Delegado Local del F. de J.

## Delegación Comarcal Sindical. Ceuta

### AVISO A LOS TRABAJADORES EN PARO

Todos los trabajadores que figuran inscritos como parados en los censos en la Oficina de Estadística y Colocación de esta C. N. S., se presentarán ante mi Jerarquía cualquier día laborable de 5 a 7 de la tarde, concediéndoseles un plazo para hacer la presentación, que finalizará el próximo día 15 del actual.

Lo que se hace público para conocimiento de los trabajadores afectados y en evitación de los perjuicios que podría irrogarse a los que no verificaron su presentación.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 5 de Julio de 1943.  
EL DELEGADO COMARCAL SINDICAL, Antonio Cazalla.

# "ALFA"

Está garantizada por 10 años. - Contado, 3, 6, 9 y 12 meses de crédito

## "Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Melilla. Ceuta. Tetuán

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

### G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmológico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

\*\*\*\*\*

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUTA

## Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día CATORCE del próximo mes de Julio se admiten ofertas en este Establecimiento, para la compra de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital. Alcazarquivir 28 de junio 1943.

## Noticias varias

### ASCENSOS

En la Administración Principal de Correos de esta plaza se han recibido los siguientes ascensos del personal de cartería, por lo que a todos les enviamos nuestra felicitación:

A carteros mayores de segunda clase: don Jacinto Montell de Vela, don Joaquín Pineda García, don Juan Bernal Gil don Antonio Franco de Vargas, don Servando Macfa de Illanes, don Rafael Torres Campos, don José Jiménez Villanueva, don Antonio Martín Contreras, don Miguel Mena Heredia.

A carteros de primera clase: don Diego Duarte Mejías y don Manuel Salguero Ubeda.

### A MADRID

En el vapor correo de ayer marchó con dirección a Madrid acompañada de sus hijos la esposa del jefe de negociado de la Delegación de Hacienda de Tetuán don Juan Maciña, a la que le deseamos buen viaje.

### A LANJARON

Con el objeto de tomar aguas marcha en el vapor correo de hoy con dirección a Lanjarón el jefe de administración con destino en esta principal de Correos don Cayetano Méndez Camacho que le deseamos feliz estancia en la citada población.

## Se incorpora a la División Azul el coronel don Luis Pumarola

Barcelona, 6. — Con destino a Madrid, para incorporarse a la División Azul, ha salido hoy el coronel don Luis Pumarola Alalz, actual jefe de la caja de recluta número 36, y que hasta hace poco desempeñó la Jefatura de la Milicia Universitaria del distrito.

Ha sido despedido por el jefe regional de Milicias y representaciones del SEU, División Azul y varios jefes.—CIFRA.

# NOTICARIO MUNDIAL

Washington, 6. — Un comunicado del Departamento de Marina del Pacífico anuncia en la noche del 4 al 5 la pérdida del destructor americano "Strong" torpedeado y hundido cuando bombardeaba las posiciones japonesas de Nueva Georgia.—EFE.

Budapest 6. — Nicolás Horthy, hijo del regente de Hungría, que había sufrido una operación a consecuencia de un reciente accidente de automóvil, ha salido del hospital militar donde se encontraba.—EFE.

Washington 6. — Durante la estancia en Washington del general Giraud, discutirá con Roosevelt sobre la conducta de la guerra y consultará a

los jefes de los Estados Mayores combinados, ha declarado el secretario particular de Roosevelt Stihpen Lally.

Lally no dijo cuando llegará a Washington el general Giraud.—EFE.

Argel 6. — Oficialmente se anuncia que el Ejercito perdió anoche 42 cazas en combates aéreos librados sobre Sicilia.

Las pérdidas aliadas se cifran en 12 aviones.—EFE.

Estambul, 6. — Se ha producido un accidente ferroviario en un túnel de Estambul, al romperse las amarras entre la locomotora y los vagones, precipitándose éstos sobre las casas que bordean la vía ferroviaria.

Las víctimas son numerosas, pero no se conocen muchos detalles.

La policía ha acordonado el barrio donde se produjo el accidente.—EFE.

Berlín, 6. — Las baterías de largo alcance británicas abrieron ayer fuego contra un convoy alemán en el Canal de la Mancha, según se anuncia oficialmente.

Los barcos germanos no sufrieron daños.—EFE.

## Argentina estará al lado del resto de las naciones americanas

### Dice en un discurso el ministro del Exterior

Buenos Aires, 6. — El ministro de Asuntos Exteriores de la Argentina, Storni en un discurso pronunciado en el banquete celebrado con ocasión de la Independencia, ha declarado que Argentina iría en socorro de sus hermanos si fueran atacados.

"Os puedo asegurar que Argentina estará al lado del resto de las naciones americanas en todos los terrenos que exija su honor en la Cooperación panamericana."

"Toda la nación que intente turbar nuestra solidaridad continental será considerada enemiga de la Argentina. Es necesario que aseguremos para siempre la inviolabilidad del suelo americano".—EFE.

## El Cardenal Segura responderá su salud

Sevilla, 6. — El cardenal Segura marchó al Norte para restablecer su quebrantada salud.—CIFRA.

## CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO-APARTADO 1043-MADRID

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Plaza de Africa 12,

Teléfono 547



En continua Desde las 5.

Balet y Biay presenta la colosal película

## PANICO EN LA BANCA

creación del coloso norteamericano

EDWARD G. ROBINSON junto a Nigel Bruce, Lili Desse y Constance Collier. Los mayores éxitos de la cinematografía los verá siempre en Cervantes, el local preferido del público selecto. ESTE PROGRAMA SOLO SE PROYECTA HOY.

Mañana otra gran producción que se proyecta UN SOLO DIA EL DIFUNTO ES UN VIVO Griecosisima película de Antonio Vico.

## ESPECTACULOS

EN CERVANTES: "Ninotchka" — En el coliseo de la calle de Padilla se ha inaugurado la temporada de verano con esta colosal producción en español interpretada por Greta Garbo. Secunda la labor de esta genial artista, el conocido actor de la pantalla Melwyn Douglas.

A esta cinta, después del éxito obtenido en la temporada anterior no vamos a hacerla crítica y solo haremos notar que viene demasiado cortada, lo que le hace desmerecer bastante.—E-V.

## CASA ABUDARHAM

Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalos.

Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

## Inauguración de un dispensario en la Casa de la Moneda

Madrid, 6. — Ayer tarde, en la Casa de la Moneda, se ha inaugurado solemnemente el nuevo Dispensario Médico-Quirúrgico para sus obreros.

Asistieron el ministro de Hacienda y el subsecretario de dicho departamento.—CIFRA

## AMAYA

TINTORERIA

Tenidos y limpieza en seco Tel. 638 y 866 CEUTA



## ¡¡Matrimonio feliz!!

gracias a nuestros CURSOS DE CONTABILIDAD el obtuvo un empleo de contable espaldadamente retribuido. Ella, sin esfuerzo, se ha hecho modista con nuestro CURSO "FEMINA" DE CORTE Y CONFECCION, y consigue muy buenos ingresos sin salir del hogar.

¡HAGA VD IGUAL! APROVECHE SUS RATOS LIBRES, EN SU CASA, PARA MEJORAR SU PORVENIR y goce de las ventajas que lleva el que sabe Miles de alumnos hoy diplomados acreditan la excelencia de nuestros métodos únicos, de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA. Pida hoy mismo nuestros magníficos folletos ilustrados, condiciones y detalles, gratis.

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

## ANUNCIOS BREVES

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

AUTO con gasógeno, con siete plazas se alquila para viajes a precios económicos. Razón al teléfono número 119.

VENDO máquina Urdwood, portable. Equipo de Liano número 2.

SE VENDEN varios muebles. Razón Calvo Sotelo 56 2.º

HILO goma para instalaciones. Miguel Guil. Ceuta.

BERRADURAS clavos, alambres. La Sevillana Metalúrgica. Recinto, 3. Ceuta

VENDO comedor, alcoba, buen estado. Plaza Ruiz, 3-2.º Penión.

SE NECESITA un representante en la plaza de cigarras para la Tintorería "Amaya" de Ceuta. Dirigirse a la misma. Ceuta.

OCASION máquinas escribir carro grande todos tamaños. Sánchez. Falange 23.

SE VENDE dormitorio completo. Razón Yagü. 9. Horas de 7 a 9.

SE VENDE comedor. F. E. 88, primero derecha.

PENSION completa para uno o dos caballeros. García. 12.

EDITORIAL

UNA FECHA EN LA POLITICA PORTUGUESA

Oliveira Salazar ha cumplido once años de labor al frente de la presidencia del Gobierno portugués, donde que da la huella permanente de una capacidad enorme de trabajo y de una voluntad incansable puesta al mejor servicio de su Patria.

La afinidad histórica que nos une con la nación hermana en tantas empresas universales, nos hace sentirnos compenetrados con sus afanes y celebrar con nuestras las fechas que señalan para Portugal éxitos decisivos en su grandeza de gran pueblo ibérico. La llegada de Salazar al poder, encarna con más fuerza que otro alguno, ese momento de la coyuntura feliz de un destino que significa el retorno a las seculares esencias, por el esfuerzo de una Revolución nacional victoriosa en las armas y en las conciencias. Esta es la gloria y la obra de Salazar interpretar el ansia renovadora de un gran pueblo y fundir lo tradicional con el estilo nuevo de los regímenes políticos, abiertos a las banderas de la juventud.

Todos los periódicos portugueses cantan hoy la fecha de esa jornada memorable: "A Voz", y "Novidades", pr gonan junto a la gratitud de Portugal, la gratitud de Europa. Y la Prensa de España no puede estar ausente en este aniversario.

En el Palacio de Santa Cruz

ENTREGA DE NOMBRAMIENTOS A LOS NUEVOS SECRETARIOS DE EMBAJADA

Madrid, 6. — Terminado el curso en la Escuela Diplomática, han sido promovidos a secretarios de Embajada de tercera clase, los aspirantes aprobados en las últimas oposiciones a la carrera diplomática.

En el Palacio de Santa Cruz, en una sencilla ceremonia, el señor ministro de Asuntos Exteriores hizo entrega de sus respectivos nombramientos y dirigió unas breves palabras a los nuevos diplomáticos.

Los secretarios de Embajada de tercera clase que en esta ocasión se incorporan al servicio, son los siguientes:

Don José Miguel Ruiz Morales; don Pedro Rodríguez Ponga y Ruiz Salazar; don José Antonio Jiménez Arnau y Fran; don Fernando Rodríguez Porrero y de Chavarri; don Antonio Poch y Gutiérrez de Caviedes; don Santiago Sangro y Torres; don Francisco Javier Elola y Echariz don Ernesto la Orden Miracle; don José María Trias de Bes y Borrás; don Carlos Goyeneche Silveira; don Ricardo Jiménez Arnau y Gran; don Luis Villalba Olalzola; don Ramón García Treles y Domínguez; don Luis los Arcos y Elo, don Salvador García de Prunada y Ledesma; don Joaquín Yuste Cestino; don Juan de Tornos y Espelina; don José Luis Pérez Florez Estrada y Ayala; don Manuel de la Calzada Herranz; don Fernando Aguirre de Cárcer y Alvarado; don José Ramón Sobrero y Roiboo; don Manuel Alabart Miranda; don Emilio Garrigues y Díaz Canalate; don Pío de los Casares y de Illana; don Angel Sagaz Zubalzu; don Ramón de la Riva Gamba y don Rafael Jaume González. — CIFRA.

# APOLO

HOY INAUGURACION DE LA TEMPORADA DE VERANO  
**PRECIOS REDUCIDOS**

*Durante los meses de Julio y Agosto  
 desfilarán por nuestra pantalla, los  
 reestrenos de los films más destacados de este año.*

Rebeca

Allá en el Trópico

Llovida del cielo

PEPE CONDE

GOYESCAS

Se llevó mi corazón

JALISCO  
 NUNCA PIERDE

Coqueta  
 hasta el fin

MUCHACHA DE  
 MOSCU

AL SON DE LA MARIMBA

La pareja invisible se divierte

Prisionero

Manos

de Zenda

liberadas  
 (ESTRENO)

*Estas, entre otras, formarán nuestro  
 programa que ha sido seleccionado  
 entre los más sensacionales estrenos  
 de la temporada pasada*

Los grandes éxitos de la cinematografía, los verá siempre en

# APOLO

## TANGER

### Ante los próximos festejos

Tánger, 6. — Se están haciendo gestiones para conseguir que la Banda de La Legión actúe en esta ciudad durante los próximos festejos de verano.

Se tiene proyectado que dicha banda de tres conciertos; 2 populares y al aire libre y el tercero en el teatro Cervantes o en el Frontón, según las condiciones acústicas de cada uno.

Tánger, 6. — Pasado mañana jueves, se reunirá en la Junta de Servicios Municipales de esta ciudad la comisión de festejos para tratar de la organización de diversas pruebas deportivas, pues la Corporación tiene el proyecto de dar un gran impulso al deporte en esta ciudad.

### LA ROMERIA AL SANTUARIO DE SIDI KAZEN

Tánger, 6. — Esta noche comenzó la tradicional romería al Santuario de Sidi Kazen, en las proximidades de las Grutas de Hércules, donde se congregará mañana una gran cantidad de musulmanes de la región para orar ante el descendiente de Muley Dris, fundador de la dinastía Idrisita.

La romería al Santuario de Sidi Kazen es muy popular en esta región, así como en la de Beni Gorfet y Anyera, de las que vendrán numerosos romeros portando gran cantidad de ofrendas que se depositarán en el Santuario.

Mañana acudirán al mismo, invitados por el señor Bajá de la Ciudad, el delegado de Su Excelencia el Alto Comisario, general Uriarte, el interventor local, señor Potous y otras autoridades.

También asistirán el interventor comarcal señor Alvarez Amado y las autoridades musulmanas.

En las proximidades del Santuario, las autoridades serán obsequiadas con una comida.

### Nota de la Dirección General de Seguridad

Madrid, 6. — Con motivo de la suspensión de la corrida anunciada para el día del Corpus, por haber sido desechados cuatro toros, dos de ellos por falta de peso y los otros dos por falta de condiciones acotécnicas adecuadas, han sido sancionados por la Dirección General de Seguridad el ganadero Vicente Muriel, con 4.000 pesetas de multa y la Empresa, con la misma suma, por la desconsideración que supone para el público no haberse cerciorado previamente de las condiciones de los toros, dando lugar a que en día tan señalado no hubiese corrida. — CIFRA.

## RUIZ

Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merenderos.

Falange Española, número 118 (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

Anúnciese en EL FARO



Deportes



# Lo que nos dice Arteaga

**«Los jugadores tendrán en mi un camarada más y la afición un hombre que, desde hoy, siente y vive por y para el fútbol ceutí»**

Arcadio Arteaga es ya el Arcadio del cuadro titular. Sustituye en tan delicada misión a Ramón Lafuente, formando con éste y Manolo I. "Travieso" el trio de preparadores vascos que cuidaron de la puesta a punto del más des tacado conjunto balompédico del Marruecos español.

Apenas estampada su firma al pie del compromiso que le ata al equipo blanco, nos concede el honor de sus primeras declaraciones. Hombre cordial, simpático y ameno, nada nos oculta. Y entre sorbos de café y espirales de humo, nos va relatando su vida así como exponiendo sus deseos de hacer un "Ceuta" potente, capaz de las más extraordinarias empresas.

Para nadie que esté un poco curtido en las lides balompédicas ha de ser desconocido su nombre. Gran medio ala del fenecido "Athlético Club" de Madrid, fué uno de los componentes de aquella línea medular (Santos-Ordóñez-Arteaga) que todos conocimos bajo el sobrenombre de "los tres mosqueteros" y que paseó por todos los campos la modalidad de un juego a base de sobriedad colocación y codicia.

Después... Los años no pasan en balde. Y Arteaga, como otros tantos notó el peso de ellos, teniendo que abandonar lo que durante años y años constituyó su mayor alegría e ilusión.

Pero... Dejémosle hablar a él:

—¿...?  
—Mis primeros pasos como jugador los di en el año 1920. Para más detalles, en el "Club Fortuna" de Bilbao. Tres tem abrieron las puertas del "Eranjio" con el que jugué durante dos años para, ya en 1925, entrar a formar parte del magnífico equipo del "Athlético Club" de Bilbao. El que a mí me llamasen por aquel entonces Laca hace que muchos ignoren mi paso por el cuadro de San Mamés, al que pertenece hasta 1927 año este en que pasé al "Athlético Club" de Madrid en el cual terminé mi actividad como jugador.

—¿...?  
—Mi labor como entrenador empieza en la "Ferrovía" madrileña. Estando en ella recibí una proposición del "Badajoz" para que entrenara a los extremos en los últimos partidos de su torneo regional, y, cuando me disponía a regresar a la capital, surgió el Glorioso Movimiento Nacional. Terminado éste (y mis servicios como oficial de Milicias), pasé a entrenar al "Onuba" durante la III División y de aquí al Salamánca, el cual, bajo mis cuidados llegó a la fase final de ascenso a la Primera División. Acababa de terminar mi compromiso en la ciudad del Tormes cuando fui que Lafuente dejaba al "Ceuta", y... ¡aquí estoy!

—¿...?  
—Ignoro la forma actual de vuestro equipo. No lo veo jugar desde que lo hizo en

Huelva en partido de III División. No obstante... las referencias que de él poseo son inmejorables. En Madrid gustó mucho su actuación y nadie ha olvidado en la capital de que se trata de todo un soberbio equipo.

—¿...?  
—Muy animado, si señor. Sé que voy a encontrar un buen material y solo de mí depende que aquel dé el resultado preciso. Sé que no es suficiente y que el triunfo es difícil, pero cuando se tiene entusiasmo, se está a gusto y se tienen medios... no debe faltar nunca ese noble afán de pensar en ganar.

—¿...?  
—Soy bilbaíno. Pero no por ello te voy a ocultar que el "Madrid" tanto por puntos como por juego debió ganar la final de la Copa. Si lo consiguió el "Athlético" fué debido a que un prodigioso e inesperado remate doble de Zarra puso fin a una pugna en el

que los dos contendientes evidenciaron carencia de remate en sus respectivas delanteras.

—¿...?  
—Como figuras internacionales te citaré únicamente a Epi y Panizo. También, quizá, a Martín y Juan Ramón.

—¿...?  
—Con mil amores. La selección nacional ideal de todos los tiempos es, según mi criterio, ésta:

Zamora; Ciriaco, Quincoces; Samitier, René Petit, Eguizabal; Pagaza, Iraragorri, Lángara, L. Regueiro y Acedo.

Ninguno de ellos ha tenido hasta ahora un rival que le supere. En sus puestos fueron los mejores y tan solo Lafuente y Gorostiza podrían tener también cabida en una selección más moderna que la que te cito.

—¿...?  
—Puedes decir que estoy lo que se dice verdaderamente en cantado con estar entre ustedes. Vuestra tierra me atrajo siempre. No sabría explicarte la razón que lo motiva. Por otro lado... no llegué a actuar en ella una sola vez. Tan solo como entrenador del "Onuba" estuve aquí. Se jugaba la III División y vuestro equipo ganó al que yo entrenaba por 2 a 0. En Tetuán jugué dos veces: una contra el Real Madrid y otra contra ustedes. Después lo hice en Larache, en Tánger, en Melilla y también en el Marruecos francés. Pése a todo te lo repito, tenía mucho empeño en venir y dedicar mis esfuerzos a la noble y deportiva empresa que os ha-

## En las elecciones de Méjico obtuvo mayoría el bloque gubernamental

De seis millones de electores solamente ha votado un millón

Méjico, 6. — La jornada electoral del domingo trascurrió casi en completa calma. Solamente se registraron algunos incidentes de poca importancia.

El bloque gubernamental obtuvo la mayoría en 28 Estados.

Las elecciones han sido convocadas para designar la nueva Cámara nacional de diputados. El bloque gubernamental presentó todos los buenos ceutíes de dar a vuestra ciudad un equipo fuerte y potente que os dé el rango deportivo que merecéis por vuestra constancia y entusiasmo. En mi tendrán los jugadores un camarada más los directivos un fiel subordinado y la afición un hombre que desde hoy siente y vive como ella el fútbol local y no desea otra cosa que engrandecerlo.

Con la llegada de algunos amigos, la charla se hace general y deriva por otros senderos bien distintos, cosa que aprobamos para poner punto final a estas cuartillas, no sin antes desearle que todos sus deseos se vean prontamente convertidos en realidades. — PEGUAR.

taños y 7 gobernadores de Estados y se deslizaron entre la general apatía ciudadana.

De seis millones de votantes, solamente acudieron a las urnas algo más de un millón. Aun no se conocen los resultados totales del escrutinio.

El Partido de Acción Nacional, en contra de lo que mucha gente esperaba, únicamente ha obtenido entre cinco y siete actas, más si bien tres de ellos tienen significación por haber sido logrados en la capital, donde la elección fué muy correcta. — EFE.

## La fiesta nacional de VENEZUELA

A LA FIESTA EN LA LEGACION DE ESTE PAIS ASISTIERON LOS MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES, DE EDUCACION NACIONAL Y OTRAS PERSONALIDADES

Madrid, 6. — Con motivo de celebrarse ayer la fiesta nacional de Venezuela, se recibieron en la Legación de este país en Madrid numerosos testimonios de cariño y afecto.

A última hora de la tarde, el ministro de Venezuela en España, Dr. Benítez Lumbreira, ofreció una recepción en los salones del Palace Hotel, a la que asistieron entre otras personalidades los ministros de Asuntos Exteriores y de Educación Nacional, el Nuncio de Su Santidad, el obispo de Madrid-Alcalá, el alto personal del ministerio de Asuntos Exteriores, representantes del Cuerpo Diplomático americano; directores de periódicos y agencias madrileñas y numerosas personas de la colonia venezolana.

A la una y media de la madrugada, por los micrófonos de la R. E. D. E. R. A. en emisión dedicada a América Hispánica, el ministro de Venezuela pronunció unas palabras relacionadas con la fiesta — CIFRA.

## Cerca de medio millón de muertos han tenido los chinos en lo que va de año

Tokio, 6. — 453.600 muertos han sufrido las fuerzas chinas de Chungking por las acciones ofensivas japonesas en el curso del presente año, según el balance publicado por el Cuartel Imperial en ocasión del sexto aniversario del comienzo de la guerra contra China.

Los prisioneros y desertores se elevan a 250.000 y el número de aviones derribados asciende a 267.

Además, las fuerzas japonesas han capturado 1.000 cañones; 4.150 ametralladoras y 16.000 toneladas de buques mercantes.

Las pérdidas japonesas se cifran en 8.291 muertos y 44 aviones derribados. — EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

### EUROPA PUEDE VIVIR POR SI MISMA

## Minería española

Las piedras minerales que el esfuerzo español extrae de las entrañas de su suelo, servirán para cimentar su colaboración eficaz en la nueva economía europea.

A 412

CEREBROS Y BRAZOS EUROPEOS PRESERVAN A EUROPA DEL BOLCHEVISMO

# ALGECIRAS AL DIA

## EN UNOS ENSAYOS

Esta mañana hemos asistido atentamente invitados por el Sr. Romero Valdés a los ensayos que realiza la Banda de la 22 División, sobre las tres obras de tan notable compositor, que serán estrenadas en esta ciudad en la gran función conmemorativa del glorioso Alzamiento Nacional, que organizada por la Gran Nacional de Educación y Descanso en colaboración con las representaciones de la Prensa en esta ciudad tendrá lugar el próximo día 17 por la noche.

Las tres composiciones "Fiebre del Señor", en recuerdo de nuestros gloriosos caídos; "España Imperial", en honor de nuestro invicto Caudillo Franco y el himno "Arriba España", fueron magistralmente interpretadas por los profesores de la Banda que en solo unos días saben dar a las mismas toda la expresión y energía que requieren.

En este ensayo estuvo presente el delegado local de Juventudes, Manuel Roca que se puso de acuerdo con el maestro Romero Valdés, sobre la participación en los ensayos de un coro del Frente de Juventudes que interpretará vocalizando el himno "Arriba España".

Aunque todavía no hay resuelto nada sobre el local a celebrar, parece ser que será en el Casino Cinema, teatro que con su más expresiva gentileza y patriotismo, viene cediendo desinteresadamente el propietario concesionario del mismo don José Casero Peclino.

## SOBRE EL FUTBOL Y TRAS EL FUTBOL

Una marejada de conciliábulos, vemos se desarrolla en las peñas futbolísticas.

Oficialmente ya ha sido puesto y aceptado el nombramiento del coronel de Artillería don Bernardo Ardanaz para la presidencia de nuestro club La información pues que adelantamos en uno de nuestros números anteriores ha tenido plena y feliz confirmación. Esperamos ahora el regreso del señor Ardanaz de Madrid, donde se encuentra, para conocer el nombramiento de todos los componentes de la directiva. Se nos habla de cierta "peña" que parece dará bastantes cargos a la citada Junta, pero hasta ahora no debemos decir nada en seguro ya que en realidad nada hay.

## CARTELERA

### Cine Plaza de Toros

MIÉRCOLES 7

Continúa proyectándose con gran éxito la magnífica producción

### ALMAS EN EL MAR

Gary Cooper George Raft, Frances Dee Un éxito sin precedentes.

Con respecto al ichaje es pr matura el barajar nombres puesto que hasta que empiece a actuar la nueva directiva, no puede haber nada sobre seguro.

A propósito de fútbol, tras ladamos a la "flamante" y aún no creada directiva el ruego de que se dé una entrada al campo de Deportes, por la parte del Paseo de la feria en lo que respecta a la preferencia, ya que todos sabemos que la que actualmente tiene por la parte que da al Instituto de Enseñanza Media se pone algunos días por no decir todos, completamente "intransitable".

## SE CELEBRA CON GRAN ESPLENDOR LA FIESTA DE LAS ESPIGAS

Ha tenido lugar con gran esplendor la fiesta de las Espigas. Con este motivo en la tarde del día anterior a su celebración, se trasladaron al viejo lugar de la Almoraima, los componentes de la Sección de la Adoración Nocturna de esta ciudad aumentados con un buen número de fieles.

En la capilla que en el indicado lugar existe, se verificó la Vigilia correspondiente, y a las doce de la noche el Reverendo Padre Yun Encinas, dirigió a los asistentes una fervorosa y encendida plática, relativa al acto que se estaba celebrando. En la madrugada, cuando las primeras luces del alba iban tiñendo de colores los cielos y los campos salían de las sombras de la noche, se realizó la misa de Comunión general y a continuación el mismo Padre oficiante Yun procedió a la bendición de los campos. Todas estas ceremonias estuvieron complementadas con hermosos cantos litúrgicos. La Capilla de la Almoraima, se encontraba magníficamente engalanada y todos los viajeros recibieron innumerables atenciones por parte de los residentes en el indicado lugar.

## EL NUEVO ADMINISTRADOR DE ADUANAS

Ayer dimos la noticia escueta de la toma de posesión del nuevo administrador de Aduanas don Manuel Baleroiola Soler. Hoy más documentados podemos dar algunos detalles sobre la personalidad del señor Baleroiola. Aunque la personalidad del nuevo administrador es sobradamente conocida haremos constar que en las oposiciones del Cuerpo Peral de Aduanas obtuvo el número uno de su promoción. Es autor de varias obras, y entre ellas, destaca el "Régimen General de Aduanas en la Zona del Protectorado Español en Marruecos" que fue declarada de utilidad pública y el "Índice de la Ley de Contrabando y Defraudación", edición agotada rápidamente.

Figura destacada del Movimiento, prestó servicios de armas en Falange, obteniendo

la Medalla de la Campaña en Primera Línea habiendo desempeñado los cargos de Inspector de Servicios de la Prensa, jefe provincial de Prensa y Propaganda y jefe provincial Sindical de F. E. T. y de las JONS, culminando su actuación en la creación del Fondo Benéfico Social, para Auxilio de Productores y reparto gratuito de varias embarcaciones de pesca entre obreros necesitados del mar que pasaron de indigentes a la categoría de armadores. Últimamente ejerció el cargo de Fiscal de Precios y Tasas en la plaza de Sobeñanía de Ceuta, cargo que ha desempeñado hasta su cese en dicha ciudad por traslado a Algeciras.

## DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 5: 934.

## NUEVO SECRETARIO DE LA COMISARIA DE POLICIA

Tomó posesión de su cargo de secretario en la Comisaría de Policía el inspector de segunda del Cuerpo General de Policía don Rafael Gordón, que hasta ahora pertenecía a la plantilla de Cádiz. Felicitamos al señor Gordón y nos ofrecemos incondicional, para cuanto pueda necesitar.

R. Montilla.

## Disposiciones oficiales

### PLAZAS CUBIERTAS EN EL PROTECTORADO

Madrid, 6. — El Boletín Oficial del Estado, dispone:

Presidencia del Gobierno: Se designa a don José Pérez del Río y a don Eduardo Díaz Vidal para ocupar las dos plazas vacantes en la Administración de la Zona de Protectorado, de ayudantes de la Inspección de Industrias en la Delegación de Economía, Industria y Comercio. — CIFRA.

### IMPORTANTES NOMBRAMIENTOS MILITARES EN MARRUECOS

Madrid, 6. — El Diario Oficial del Ministerio del Ejército, dispone:

Se designa para el mando del Regimiento de Infantería número 19 al coronel don Ariceto Vola Pérez, y para los batallones de Montaña 10 y 11, respectivamente, a los tenientes coronel don Luis Senra Calvo y don Gumersindo Zamora García.

Del Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo y del Cuerpo de Ejército Marroquí, respectivamente, a los tenientes coronel médicos, don Enrique So la Segura y don Servando Casas Fernández.

Para jefes de los Servicios de los Hospitales Militares de Melilla Ceuta y Tetuán, respectivamente a los tenientes coronel médicos, don Pedro González Ruiz y don Juan Chagnaceña Villabrille y al comandante don Francisco Tri gueros Pelaver. — CIFRA.

## ACADEMIA NAVARRO

CLASES DE CULTURA GENERAL para adultos.

Estas clases darán comienzo en este Centro el día 5 del corriente de 7 a 9 de la tarde.

Para detalles e inscripciones dirigirse a la Secretaría de este Centro todos los días laborables de 7 a 9.



CONAC

Fundador

Jandilla

P. Domecq

JEREZ



Los terroristas rojos se filtran en la retaguardia finlandesa

## Y DIERON MUERTE A MUCHOS VECINOS

Helsinki, 6. — En el frente de lucha fueron rechazados, todos los ataques del adversario con grandes pérdidas para éste.

Destacamentos terroristas rojos penetraron en una aldea de la retaguardia y dieron muerte a muchos vecinos.

Los terroristas vestían de paisano o con uniforme finlandés.

Se señala un atentado contra el autobús postal entre Rovaniemi y Petsamo.

El obispo de Villima fue asesinado.

Es el segundo prelado finlandés que sufre semejante fin a lo largo de toda la Historia nacional. El primero fue el obispo católico Henrich, quien en 1155 inició la difusión del Cristianismo entre las tribus finlandesas.

En 1156 fue muerto por un idólatra fanático, a quien el obispo intentaba convertir. — EFE.

## Nuevas cifras de mercantes hundidos a los aliados

Roma, 6. — 48 mercantes anglosajones, que desplazaban 388.000 toneladas, han sido hundidos entre el uno de marzo y el 30 de junio de 1143, por las fuerzas aeronavales italianas en el Atlántico y el Mediterráneo.

Informes oficiales declaran que la mayor parte de dichos transportes iban completamente cargados de material de guerra. — EFE.

## Agencia Degado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Un modelo de precisión son las máquinas de coser

## "MARAVILLA"

"Perfumería Vicente Martínez" Melilla. Ceuta. Tetuán.

## COMUNICADOS OFICIALES

Chungking, 6. — Comunicado militar chino:

"En el sector de Poatow, las tropas enemigas atacaron las posiciones exteriores chinas de Shuchenghao y Hantaisi, pero fueron rechazadas.

En Shantung oriental, las tropas enemigas hicieron continuos ataques contra nuestras posiciones de la región sur de Chuchief, pero fueron asimismo rechazadas.

Chistoho fue también atacado, debiendo retirarse el enemigo después de haber sufrido más de 300 bajas.

Miting y Lunghow, atacados por nuestras fuerzas fueron reconquistados." — EFE.

EL CAIRO, 6. — Comunicado de las fuerzas aéreas aliadas del Oriente Medio:

"Bombarderos pesados del noveno Ejército aéreo norteamericano han atacado las instalaciones portuarias de Sicilia, durante el día de ayer.

Fueron provocados incendios y explosiones.

Todos nuestros aviones regresaron a sus bases, después de ocasionar amplios destrozos en las instalaciones ferroviarias portuarias y cuarteles." — CIFRA.

## Ayuntamiento de Ceuta

### COMISION DE FESTEJOS

#### AVISO AL COMERCIO

Por el presente se hace constar que no se ha autorizado la confección de ningún otro programa de los próximos festejos en honor de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa que no sea el oficial que se le ha adjudicado a don Manuel Millan del Pino.

Ceuta, 3 de Julio de 1943.

EL ALCALDE

José Vidal Fernández

# BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

## El cónsul general francés entrega al teniente general Moscardó dos medallas concedidas por el mariscal Petain

### Al final del acto se dieron vivas a las dos naciones y a sus jefes

Barcelona, 6. — En las sesiones del Consulado General de Francia se ha celebrado a última hora de la tarde una recepción ofrecida por el cónsul general de Francia en honor del laureado teniente general Moscardó, con motivo de haberle entregado una medalla obsequio del mariscal Petain al heroico defensor del Alcázar.

Estuvieron presentes el gobernador militar, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Barcelona, jefe superior de Policía, todos los jefes y oficiales de los Cuarteles de la guarnición, así como representantes franceses y españoles.

El cónsul general, señor Hericourt hizo los honores a los invitados.

Comenzó el acto con vibrantes palabras y expresando que constituía un gran honor la presencia del teniente general Moscardó, honor compartido por sus compatriotas y por todos los franceses que conocían la gesta del Alcázar.

Dijo que entre los admiradores del teniente general Moscardó figuraba en primer lugar el mariscal Petain y Pierre Laval, presidente del Consejo de ministros.

Terminó exponiendo la satisfacción de encontrar la ocasión para asociar el corazón de dos hombres como el Generalísimo Franco y el mariscal Petain.

Las medallas entregadas al teniente general Moscardó han sido dos, una en bronce y otra en porcelana de Sévres, que lleva grabada la efigie del mariscal.

El teniente general Moscardó habló para agradecer la atención del mariscal, señalando la satisfacción que le producía la entrega hecha por el señor Hericourt, a quien le unía una gran amistad personal por haberle conocido en el frente aragonés a principios

de 1933, como ilustre escritor amigo de la España nacional.

Terminó rogando al cónsul transmitiera al mariscal Petain los votos para que Fran-

cia consiga en breve el bienestar que merece.

Por último se dieron vivas a Francia, España, Petain y Franco, que fueron unánimemente contestados.—CIFRA.

## Después de la muerte de SIKORSKI

### LA VIUDA DEL JEFE DEL GOBIERNO POLACO CAYO ENFERMA AL ENTERARSE DE LA NOTICIA

Iver (Buckinghamshire), 6. — La noticia de la muerte de su marido y de su hija ha sido anunciada a la señora de Sikorski por dos oficiales superiores polacos.

En el momento en que estos oficiales llegaron a la residencia de Sikorski, la viuda del general estaba ocupada en la preparación del equipaje de su marido.

La noticia afectó tan profundamente a la señora Sikorski que hubo de ser trasladada al lecho y asistida por un médico.—EFE.

Londres, 6. — El Rey Jorge VI ha enviado un mensaje de pésame al presidente Raczkiewicz, por la muerte del general Sikorski.

—Washington, 6. — En la Casa Blanca comunicaron que Roosevelt ha enviado un telegrama de pésame al Gobierno polaco emigrado, por la muerte de Sikorski.—EFE.

Londres, 6. — El general Percival Whitely diputado con servador por el distrito de Buckingham, ha hallado la muerte en el accidente de aviación en que pereció el general Sikorski.—EFE.

Londres, 3. — El Primer ministro, Churchill, ha rendido homenaje a la memoria del general Sikorski en un discurso pronunciado ante la Cámara de los Comunes.

Dijo que las naciones unidas habían sufrido una "gran pérdida" y que en nombre de todos los pueblos del Commonwealth transmitía a los polacos el sentimiento general causado por la muerte de "un patriota y amigo".—EFE.

## Jorge VI se encuentra satisfecho de la Conferencia Internacional de Alimentación

### Ha dicho Eden en los Comunes

Londres, 6. — El ministro de Asuntos Exteriores, Eden, ha declarado en la Cámara de

los Comunes que Su Majestad está satisfecho de los resultados obtenidos en la conferencia internacional de alimentación celebrada hace poco en Hotsprings (Estados Unidos) y el hecho de que cuarenta naciones se hayan puesto de acuerdo respecto a todas las series de principios básicos de abastecimiento de víveres mundial en la post guerra.

El objetivo principal de la conferencia, dijo Eden, es procurar no le falte nada a nadie, después de la contienda, en la medida posible.

A pesar de las diferencias que puedan existir entre nosotros (inevitables en la guerra) el Gobierno de Su Majestad va a hacer todo lo que pueda para aumentar los recursos alimenticios, mejorar el régimen de vida de sus pueblos, según los principios aprobados en la conferencia.—EFE.

### Un mensaje de Churchill

Londres, 6. — El Primer ministro, Churchill ha enviado un mensaje de felicitación y aliento al mariscal Chang-Kai-Chek, en ocasión de celebrarse hoy el séptimo aniversario del comienzo de la guerra entre el Japón y la China de Chungking.—EFE.

## Comentarios al discurso de Mussolini

### LA PRENSA SUIZA

Berna, 6. — La Prensa suiza pone de relieve los párrafos más importantes del discurso pronunciado ayer por el Duce, destacando especialmente aquellos en los que el jefe del Gobierno italiano habla de la decisión de su pueblo de oponerse resueltamente a cualquier intento de invasión.

Los periódicos recuerdan que el Duce ha intentado en diversas ocasiones adoptar medidas de carácter internacional que reconocieran las aspiraciones de Italia, sin que nunca fuera escuchado.

### LA PRENSA HUNGARA

Budapest, 6. — Es indudable la voluntad del pueblo italiano de luchar hasta el final, deducen los periódicos de Hungría como consecuencia del discurso del Duce.—EFE.

### LA PRENSA ITALIANA

Roma, 6. — El diario "Tribuna" glosa el discurso pronunciado por el Duce y dice:

"En esta guerra no hay más que un camino: continuar la lucha, y el que preste oídos a las insinuaciones del adversario, será un traidor. La capitulación significaría el deshonra y el fin de la nación."

El "Giornale de Italia", dice por su parte, que los italianos creen en la victoria porque creen en la idea de la Patria.

El pueblo italiano rechaza energicamente los llamamientos del enemigo hacia una capitulación sin condiciones".—EFE.

### Un cuadro del Gaudillo en la Escuela de Artes y Oficios

Madrid, 6. — En la Escuela de Artes y Oficios, con asistencia del subsecretario del Ministerio de Educación Nacional se ha inaugurado la exposición con un retrato del Gaudillo, original del pintor señor Zaragoza.—CIFRA.

## Todos se sienten contentos y satisfechos y es enorme la alegría de las gentes

### Dice un periodista chileno refiriéndose a España

Santiago de Chile, 6. — El diario "La Hora" publica una crónica de su corresponsal, que ha visitado Roma, Vichy y Madrid y está firmada en Lisboa. Al hablar de España, dice el corresponsal que la madre patria atraviesa por un período de franca prosperidad.

Todos se sienten contentos y satisfechos. Describe la animación en las calles de Madrid y Barcelona y dice que es enorme la animación en las terrazas de los cafés y la abundancia de espectáculos así como la alegría de las gentes.—EFE.

## ULTIMA HORA

### PARECE QUE SE QUIERE TRAZAR UNA LINEA RECTA DEL OREL AL DONETZ, Y ACORTAR EL FRENTE EN 120 KILOMETROS

Estocolmo, 7. (3 madrugada). — Los observadores militares suecos no creen que la lucha iniciada por los alemanes en la región de Kursk-Bielgorod no representa una ofensiva de envergadura.

La mayoría de ellos consideran que es una ofensiva limitada, cuyo propósito es obtener ventajas locales antes de que los aliados ataquen el occidente de Europa.

Su objetivo es, evidentemente, eliminar el saliente ruso en la zona de Kursk que habría de acortar la línea del frente en unos 120 kilómetros, y facilitar a los alemanes una poderosa línea recta desde el Orel al Donetz.—REUTER.

### SE ANUNCIAN VARIOS EXITOS INICIALES ALEMANES

Berlín, 7. (3.20 madrugada). — En el Este continúan las grandes luchas suscitadas por la ofensiva soviética.

Los comandantes jefes de sector de todos los centros de gravedad de la lucha, comunican que los soviets han sufrido considerables pérdidas en tanques y aviones.

Hasta ahora no se citan cifras exactas de estas pérdidas soviéticas.

Una sola acción de antitanques alemanes destruyó en pocas horas 38 tanques soviéticos

del tipo "T-34". En la misma zona de combate, una compañía de cañones de asalto destruyó otros 9 tanques rusos.—TRANSOCEAN.

### DOS HORAS ANTES DE SER EJECUTADO SE ESCAPA DE LA PRISION

Bermudas, 7. (3.30 madrugada). — Harry Sousa, de 25 años de edad, se escapó hoy martes de la prisión de Hamilton dos horas antes de la señalada para su ejecución, por el asesinato de la señora Margaret Allianora Stapleton, del Servicio de Censura británico.

Patrullas en camiones del Ejército norteamericano, se han lanzado a la búsqueda del fugitivo.—REUTER.

### LA LUCHA EN EL ESTE AUMENTA EN INTENSIDAD

Londres, 7. (3.15 madrugada). — El comentarista militar de Radio París, dice esta noche del martes: "Los mandos alemán y soviético han lanzado sus reservas a la lucha que en estos momentos sigue aumentando en intensidad".—EFE.

### LA MARTINICA SE INCORPORA AL COMITE FRANCES DE LIBERACION

Londres, 7. (3.45 madrugada). — Radio Marruecos expresa esta madrugada del miércoles: "La Martinica acaba de pasar a formar parte del Comité Francés de Liberación Nacional".—REUTER.

## Continúan los bombardeos a las poblaciones italianas

### La D. C. A. obstaculiza eficazmente las operaciones

Roma, 6. — Comunicado italiano: "El puerto de Bizerta ha sido atacado y bombardeado por formaciones alemanas:

Diversas localidades de Sicilia, Messina, Catania y Marsala, entre ellas, han ido objeto de incursiones aéreas que causaron daños ligeros y un pequeño número de víctimas.

La aviación del Eje y la artillería de la DCA, obstaculizaron eficazmente la actividad del adversario.

Los cazas italianos, entre los que se distinguieron los del 161 grupo, mandado por el capitán Giovanni Porou, de Alejandria, derribaron 22 aviones; otros 15 fueron derribados por los cazas alemanes y 14 por el tiro de la DCA.

Cuatro de nuestros aparatos no regresaron a sus bases de operaciones en los tres últimos días.—EFE.

Roma, 6. — Primer suplemento del comunicado de hoy del Cuartel general italiano: "Los aviones enemigos derribados por las baterías de la DCA cayeron en las siguientes localidades:

Cuatro en Sciacca, 2 en Catania, uno en Pozzallo, uno en Falconara, Calanissetta, uno en Ispica, (Ragusa) y otro en Messina.

Las tripulaciones de dos cuatrimotores se lanzaron en paracaídas y fueron hechas prisioneras".—EFE.

Roma, 6. — En el día de ayer los cazas del cuarto regimiento aéreo "Baracca" derribaron 25 aviones aliados seguros y 7 probables, y causaron averías a 107 más.

En los últimos tres días los anglosajones perdieron 159 aviones sobre el Mediterráneo casi todos ellos plurimotores de bombardeo.—EFE.